



# ROTARY INTERNATIONAL

## Comité inter pays France-Liban

### Section France

Le Président

Chers membres et Amis du CIP France-Liban,

2019 s'achève et vous constaterez à la lecture du compte rendu de l'assemblée générale du 7.12 en annexe que votre CIP a été particulièrement actif et ceci grâce à vous. Soyez en remerciés.

Merci de votre soutien. J'ai encore besoin de vous. Deux projets sont en cours pour lesquels je vous ai saisi il y a quelque temps (clinique mobile pour la Croix rouge de Zahlé et des équipements pour le centre de formation ND de la chapelle).

Le plan de financement pour la clinique mobile n'est pas bouclé. Merci à ceux qui se sont engagés et à ceux qui vont le faire (cf. PJ).

Merci encore à vos clubs pour leur fidélité au profit de ce pays fantastique qu'est le Liban et qui le mérite amplement.

Pour nos amis libanais, cette fin d'année est particulièrement difficile notamment au plan économique. Le pays connaît une grave crise et il a plus que jamais besoin de notre soutien.

En ces fêtes de fin d'année, devant la crèche, devant le sapin, ayons une amicale pensée pour eux, en espérant que la violence ne se généralise pas et qu'une sortie de crise s'annonce.

Tous mes vœux pour cette nouvelle année à partager avec ceux qui vous sont chers.

Que 2020 vous soit favorable tant au plan personnel que professionnel et vous apporte ces petits bonheurs qui font le sel de la vie.

Amitiés.  
Jean-Paul